

Bajan reservas internacionales (El Reforma 26/05/09)

Bajan reservas internacionales (El Reforma 26/05/09) Respecto al cierre de 2008, las reservas internacionales son inferiores en 9 mil 256 millones de dólares AFP Ciudad de México (26 mayo 2009).- Las reservas internacionales de México disminuyeron en 366 millones de dólares entre el 18 y el 22 de mayo pasados y se situaron en 76 mil 185 millones de dólares, informó este martes el Banco de México. Esta caída fue resultado principalmente de ventas a la banca por 500 millones de dólares de subastas diarias de dólares sin precio mínimo y 120 millones de subastas de dólares con precio mínimo, además de una ganancia de 182 millones por otras operaciones, explicó la autoridad monetaria. Respecto al cierre de 2008, las reservas internacionales son inferiores en 9 mil 256 millones de dólares, señala la institución. El Banco de México vende en subasta 100 millones de dólares diarios al margen del comportamiento del peso y otros 300 millones si la depreciación de la moneda es superior a 2 por ciento. De esta forma, ha vendido desde el 8 de octubre 25 mil 579 millones de dólares en un intento por detener la depreciación del peso, que durante la mayor parte de 2008 estuvo en un promedio de 10 pesos por dólar.